COMUNICACIÓN INSTITUCIONAL 67/2024

ASUNTO: EL QUE SE INDICA

C. MA. LOURDES GUZMAN ROBLEDO
DIRECTORA DE TRANSPARENCIA Y BUENAS PRÁCTICAS
DEL GOBIERNO MUNICIPAL DE OCOTLAN, JALISCO.
PRESENTE:

Por medio de la presente le envió un cordial saludo y a la vez le exhibimos el informe mensual que corresponde al mes de AGOSTO del año en curso 2024 dos mil veinticuatro, de las actividades de esta dependencia de Comunicación Social.

Agradeciendo de antemano la atención al oficio, quedo de Usted para cualquier aclaración.

ATENTAMENTE

OCOTLAN JALISCO A 05 DE SEPTIEMBRE DE 2024

C. PAULINA MADELYNE SALAZAR PEREZ.

DIRECTORA DE COMUNICACIÓN INSTITUCIONAL

GOBIERNO MUNICIPAL DE OCOTLÁN, JAL COMUNICACIÓN SOCIAL

C.A JEFATURA DE GABINETE DEL H. AYUNTAMIENTO

DIRECCION DE TRANSPARENCIA Y BUENAS PRACTICAS

05 SEr. 2024

SE RECIBE DOCUMENTACIONA RESERVA

INFORME AGOSTO 2024.



- Orden en los Servicios Públicos
- Obras públicas
- Agua Potable
- Construcción de la Ciudad
- Aseo Público
- Alumbrado Público
- Seguridad Pública
- Parques y Jardines
- Orden en la ciudad
- Cultura vial
- Desarrollo rural
- Protección Civil y Bomberos
- Unidad de Protección Animal
- Dirección de Ecologia
 - Oportunidades para el desarrollo
- Desarrollo Económico y Fomento al Empleo
- Turismo
- Instituto de la Mujer
- IMEPLAN
- Cultura, educación y deporte
- Cultura
- Educación
- Instituto de la Juventud
- Fomento Deportivo
- Programas Sociales
- Servicios de salud
- Caravana de la Salud



Orden en los Servicios Públicos

Obras públicas

-Esta madrugada se llevaron a cabo trabajos de freseo sobre la calle Morelos, hasta llegar a calle Zaragoza y Reforma.

Esta noche, a partir de las 10:00 p.m., se procederá a dar continuidad a los trabajos de aplicación de carpeta asfáltica. Informamos a la ciudadanía que esta vialidad permanecerá cerrada durante la noche, por lo que les pedimos tomar precauciones y considerar rutas alternas.

Agua Potable

Aseo Público

- Atención Ocotlán: La cultura de la limpieza es responsabilidad de todos Desde la dirección de Aseo Público, solicitamos a la ciudadanía mantener los contenedores limpios y en orden, especialmente en el núcleo de la feria. Se ha detectado el uso indebido de estos espacios, con basura no apta y residuos de otras colonias y empresas.

Si ves un contenedor lleno, no lo satures con tu basura. Es vital que todos colaboremos para mantener nuestra ciudad limpia y digna. ¡Tu compromiso es esencial!

- -La Dirección de Aseo Público trabaja diariamente en la limpieza y mantenimiento de los contenedores en nuestra ciudad, esta mañana se realizó limpieza en la colonia El Rosario. Solicitamos a los vecinos mantener estos espacios en buen estado. Recuerda depositar la basura en el lugar adecuado y no arrojar desperdicios fuera de los contenedores, así como respetar los horarios de ruta para no saturar los contenedores
- -Nuestro equipo de aseo público realiza limpieza de los contenedores en la colonia Terranova tras reportes de desbordamiento. ¡Súmate a mantenerlos limpios! Recuerda usar los contenedores solo para la basura de casa habitación y espera la ruta del camión recolector.
- -Mantener Ocotlán limpio es tarea de todos. Instamos a la ciudadanía a respetar los horarios del camión recolector, no tirar basura industrial, llantas, muebles u objetos no aptos para contenedores, especialmente en el núcleo de la feria, donde la acumulación de desechos afecta la imagen de la ciudad y dificulta el trabajo del personal de aseo, que limpia constantemente esta zona
- -Así se ven ahora los contenedores en el núcleo de la feria tras la limpieza realizada por nuestro equipo de aseo público



Exhortamos a la ciudadanía a cuidar estos espacios y esperar al camión recolector para evitar la acumulación de basura. Reconocemos la dedicación del personal de aseo público por mantener nuestras áreas limpias. Recuerda que mantener Ocotlán limpio es responsabilidad de todo

Alumbrado Público

Seguridad Pública

-Tu vida es lo más importante! En Ocotlán, Jalisco, usar casco al conducir motocicleta no es solo una regla, jes una medida que salva vidas! La Comisaría te recuerda: un casco puede marcar la diferencia entre llegar seguro a casa o no. ¡Cuida tu seguridad, no te arriesgues!

-Si usas motocicleta en Jalisco, es crucial conocer tus derechos y obligaciones. Cada día miles de personas transitamos y compartimos la calle para movernos en la ciudad. Informarte puede prevenir accidentes y evitar violaciones a la Ley de Movilidad y Transporte. ¡Te dejamos algunos datos que necesitas saber para evitar sanciones! Para mayor información consulta todos los detalles de la Ley de Movilidad y Transporte del Estado de Jalisco y de su reglamento en:

Registro Civil de Ocotlán

Parques y Jardines

Servicios Publicos

Orden en la ciudad

Cultura vial

-La Dirección de Cultura Vial sigue trabajando para hacer de nuestras calles un lugar más seguro para todos. A través de campañas en la vía pública y en instituciones educativas, estamos llevando un mensaje claro: ¡Usa casco, respeta los reglamentos y sigue los señalamientos viales!

La seguridad vial es responsabilidad de todos.

-Aviso para conductores en Ocotlán, la secretaria de Infraestructura y Obra Pública del Gobierno de Jalisco (SIOP), informa a la población que la circulación en el puente del Rio Zula, actualmente en obra, se cerrara nuevamente en la madrugada de hoy a partir de las 00:00 horas.

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN INSTITUCIONAL

Este cierre es necesario para que SIOP coloque la señalética correspondiente y realice los ajustes necesarios como la instalación de barreras de contención y la mejora de la iluminación, con el fin de garantizar la seguridad de todos los que transiten por esta vialidad en construcción.

-Estar bien informado puede prevenir accidentes, ayudarte a evitar sanciones y cumplir con la Ley de Movilidad y Transporte. ¡Aquí te compartimos algunos puntos clave! Para más información, revisa todos los detalles de la Ley de Movilidad y Transporte del Estado de Jalisco y su reglamento en:

Desarrollo Rural

Protección Civil y Bomberos

- -Hoy rendimos homenaje a los héroes que, con valentía y entrega, protegen nuestras vidas y nuestro patrimonio. En el Día del Bombero, reconocemos su invaluable labor y su compromiso inquebrantable con la seguridad de nuestra comunidad. ¡Gracias, Protección Civil y Bomberos, por estar siempre al servicio de Ocotlán!
- ¡Ocotlán celebra su historia y rinde homenaje a sus héroes! Comenzamos con la celebración de honores a la bandera, conmemorando la elevación de nuestra Villa a Ciudad, un hito que impulsó el desarrollo municipal. También honramos al cuerpo de Protección Civil y Bomberos Ocotlán, cuya valiente labor salva vidas y resguarda el bienestar de nuestra ciudad.

En este Día del Bombero, se reconoció a Francisco Javier García Padilla y Francisco Javier Limón Ramírez por su destacada participación en la carrera vertical de Protección Civil y Bomberos de Zapopan. ¡Gracias por su coraje y entrega inquebrantable!

- -Atención Ocotlán: Accidente Vial en el puente de Rio Zula. Se ha reportado el accidente de un vehículo de carga pesada en las obras que se están realizando por parte del Gobierno del Estado sobre el puente del Rio Zula, Protección Civil y Bomberos comunica que no se reportan pérdidas humanas. Transito Y Vialidad informa que la circulación permanecerá cerrada mientras se llevan a cabo las maniobras necesarias para remover el vehículo y restablecer el trafico lo antes posible.
- -Elementos de Seguridad Publica, Protección Civil y Bomberos ya se encuentran en el lugar de los hechos atendiendo la situación, dada la gravedad del accidente, la vialidad permanecerá cerrada durante todo el proceso de rescate. Pedimos a la ciudadanía extremar precauciones al conducir y buscar rutas alternas.
- -#ULTIMAHORA: Protección Civil y Bomberos Ocotlán está llevando a cabo maniobras de rescate para asegurar y retirar la caja del tráiler accidentado en el río Zula. Las maniobras

continuarán durante la madrugada de hoy, con el apoyo de grúas para extraerlo por una vía lateral. Se supervisa la zona para el desvío vehicular.

Unidad de protección Animal

Dirección de Ecología

Oportunidades para el desarrollo

Desarrollo Económico y Fomento al Empleo

-La primera edición de #OcoVentaMuebles fue un éxito! Ahora, ¡vamos por la segunda! Si eres parte de la industria mueblera en Ocotlán, te ofrecemos la oportunidad de promover tus productos directamente con la ciudadanía. Regístrate y participa en este evento, que se llevará a cabo del 6 al 8 de septiembre en la Plaza Principal. ¡Juntos, impulsamos el comercio local en la #CapitalDelMueble!

Turismo

- -Hoy celebramos la llegada de nuestros queridos amigos de Oxnard, California, para conmemorar 60 años de una hermosa hermandad en Ocotlan, la unión de nuestras comunidades hermanas no solo enriquece nuestras culturas, si no que fortalece los lazos de amistad y cooperación.
- -Hoy celebramos con orgullo 60 años de hermandad con nuestros amigos de Oxnard, California. Con una emotiva ceremonia de honores a la bandera y una exposición honorífica en Museos de Arte e Historia en Ocotlán, conmemoramos seis décadas de amistad y colaboración, un lazo que inició el 25 de julio de 1964 gracias a los visionarios líderes Robert F. Howllet y Alfonso Anaya. 🖾 🖸 Gracias, hermanos de Oxnard, por su apoyo incondicional y por ser parte esencial de la historia de Ocotlán.
- -Inauguramos la exposición de la Danza Autóctona Sr. de la Misericordia en CAPTA! A través de Turismo Ocotlán, celebramos con trajes prehispánicos, impresionantes penachos y una ceremonia especial para conmemorar el 63 aniversario de su fundación, así como rememorar a Rosalio Reyes, uno de los iniciadores de este grupo de danza. Además, se otorgó un merecido reconocimiento a los danzantes por su dedicación y pasión.

Conservamos nuestras tradiciones y honramos nuestro legado en Ocotlán. ¡Te invitamos a conocer esta exposición que estará disponible durante todo el mes de agosto!



COMUNICACIÓN

-Únete a la Semana de la Lactancia Materna en Ocotlán 2024! Fomentar la lactancia materna es crucial para la salud y el desarrollo de nuestros bebés. A través de este evento y de DIF, buscamos crear conciencia sobre sus beneficios, como el fortalecimiento del sistema inmunológico, el vínculo madre-hijo, y el aporte nutricional.

Miércoles, 7 de agosto

Auditorio de Casa de Cultura

11:00 hrs. Conferencias y módulos informativos sobre la importancia de la lactancia materna.

Plaza Principal

13:00 hrs. - Inauguración del espacio de lactancia en la zona centro.

¡Te esperamos para aprender, compartir y celebrar juntos este acto de amor y salud!

- -En la Semana de la Lactancia Materna, queremos recordar a todas las mamás de Ocotlán los increíbles beneficios de esta práctica para ellas y sus bebés. No te pierdas los testimonios de mamás en lactancia y descubre sus grandes ventajas
- -Conmemoramos la #SemanaDeLaLactancia con una serie de conferencias informativas para promover esta práctica. Además, inauguramos un nuevo espacio en la Plaza Principal para que las mujeres puedan lactar cómodamente y normalizar esta práctica saludable para madres e hijos.

Recuerda que este espacio público en la Plaza Principal no es de uso exclusivo, pero solicitamos a la ciudadanía respetar el espacio y dar prioridad de uso a las mujeres que lo necesiten.

Agradecemos a todo el personal de Servicios de Salud Jalisco, DIF, Instituto de la Mujer, Hospital Materno Infantil y a todo el personal de salud que nos apoyó a fomentar esta práctica.

Normalizar la lactancia materna y contar con espacios seguros es crucial para apoyar a las madres, garantizar el bienestar de los bebés y fortalecer el vínculo madre-hijo

IMEPLAN

• Cultura, educación y deporte

Cultura

Educación

-El Desfile del 16 de Septiembre está a la vuelta de la esquina, jy queremos que seas parte de esta gran celebración!

La Dirección de Educación te invita a la Reunión Informativa para coordinar la participación de profesores y alumnos

Instituto de la Juventud

Fomento Deportivo

-Los atletas de Ocotlán se preparan para portar el fuego patrio

Con disciplina y esfuerzo, los atletas que aceptaron el reto, entrenan intensamente las calles del municipio, afinando cada paso para llevar con orgullo la llama de la Independencia. ¡Apoyemos su dedicación!

- ¡Oportunidad para el Talento Femenil en Ocotlán!

Este 31 de agosto, te invitamos a participar en las visorias para formar parte del equipo Alfareros de Tonalá □ en la Tercera División Profesional.

Lugar: Estadio Municipal

Hora: 9:00 a.m. Profesor: Luis Padilla Categorías: 03, 04, 05, 06

No dejes pasar esta oportunidad de demostrar tu talento y avanzar en tu carrera

deportiva. ¡Te esperamos!

Programas Sociales

Servicios de salud

Servicios médicos municipales

Otros.

-Así luce la explanada de CASA DÍA Ocotlán!

La talentosa muralista Dulce Estefanía Torres Romo, con solo 19 años, está a punto de concluir su increíble obra. Con una destacada trayectoria en el arte mural, Dulce está llenando de color este espacio público para que todos los visitantes puedan disfrutarlo

-Ocotlán se fortalece con la donación de dos retroexcavadoras, dos motoconformadoras, una vibrocompactadora y una excavadora 320 por parte del programa estatal "A Toda Máquina".

Con este equipo que ya se encuentra en operación, fortaleceremos tanto nuestras zonas rurales como urbanas. El presidente municipal Josue Ávila Moreno firmó el convenio que asegura este gran paso para el desarrollo local

- -Lamentamos el fallecimiento de nuestro querido compañero Benjamín Ramírez Orozco. Nos solidarizamos con sus seres queridos en este momento de tristeza. Que descanse en paz.
- -Día Internacional de los Pueblos Indígenas Hoy honramos la riqueza cultural y la resistencia de los pueblos indígenas. Sigamos trabajando juntos para preservar su herencia y proteger sus derechos.
- -¡Feliz Día Internacional de la Juventud! Hoy celebramos a los jóvenes de Ocotlán, motores de cambio y esperanza. Sigamos impulsando su talento y construyendo juntos un futuro mejor.

-CRIO avanza al 70%!

La segunda etapa del Centro de Rehabilitación Integral de Ocotlán sigue tomando forma. Pronto, la alberca y las áreas interiores estarán listas para ofrecer las mejores terapias de hidroterapia y rehabilitación física en la región.

Este gran proyecto con DIF Ocotlán, será uno de los más grandes de la zona y es posible gracias al esfuerzo del Gobierno Municipal, en conjunto con empresas, asociaciones y la sociedad civil.

- Hoy celebramos el arte de congelar momentos, contar historias y capturar la esencia de nuestra realidad a través de una lente. La fotografía no solo documenta, sino que también nos conecta, nos inspira y nos hace reflexionar sobre el mundo que nos rodea. En Ocotlán, reconocemos a todos aquellos que con su talento y pasión logran inmortalizar la belleza de nuestro municipio. ¡Gracias por mostrarnos el mundo desde sus ojos!
- -¿Sabías que el 22 de agosto de 1963, el Congreso de Jalisco aprobó elevar a Ocotlán de Villa a Ciudad? Este nombramiento se hizo efectivo el 6 de septiembre de 1963, un día después de publicarse en el periódico oficial del Estado. ¡Un momento clave en nuestra historia!
- ¡Celebramos 61 años de ser ciudad!
 Un día como hoy, en 1963, el Congreso de Jalisco aprobó la iniciativa que nos convirtió en la gran ciudad que somos hoy. ¡Felices 61 años, Ocotlán!
 ¿Tienes una foto que capture la esencia de nuestra ciudad? ¡Compártela con nosotros
- -Hoy conmemoramos el Día Nacional de las Personas Adultas Mayores. Un reconocimiento a la sabiduría, experiencia y amor que nos brindan día a día. En Ocotlán, valoramos y respetamos a quienes han construido el camino que hoy recorremos. ¡Gracias por su legado!
- -Gobierno Municipal de Ocotlán lamenta profundamente el fallecimiento del periodista Francisco Javier Maldonado Ayala.

-Su dedicación y compromiso con la información siempre fueron un ejemplo para nuestra comunidad. Enviamos nuestras más sinceras condolencias a sus familiares y amigos en este difícil momento.

Descanse en paz.

-Hoy conmemoramos el Día Internacional de las Víctimas de Desapariciones Forzadas. Un momento para recordar a quienes han desaparecido y para abogar por la justicia y la verdad.

Agenda del C. Presidente.



INDICADORES DE COMUNICACIÓN DEL MES DE AGOSTO 2024.

Se realizaron publicaciones en distintas redes sociales con relevancia en el municipio, se enfoca en los perfiles registrados como oficiales en la administración, así como medios tradicionales.

REDES SOCIALES

FACEBOOK

Con un total de 37 publicaciones en las que se enfoca cobertura de eventos, convocatoria a programas sociales y programas gubernamentales. La página oficial del gobierno de Ocotlán se usa de igual manera para generar un informe sobre los reportes que diariamente llegan a los medios gubernamentales.

INSTAGRAM

25 publicaciones generadas con una estática más enfocada sobre la plataforma.

TIKTOK

Se realizan 1 contenido audiovisuales enfocado en los algoritmos de la plataforma.

TRABAJO DE DISEÑO



MATERIAL VISUAL

25 Diseños realizados a petición y necesidades de las dependencias e instituciones que requieren.

MATERIAL AUDIOVISUAL

Se preparó y diseña 04 materiales audiovisual requerido en la dependencia y a petición de las dependencias u otras instituciones.

MEDIOS TRADICIONALES

Se realizaron 1 insertos en los medios tradicionales más relevantes del municipio dando a conocer los programas sociales y campañas más relevantes del municipio.